

Billardclub feierte Jubiläum

25 Jahre: Pool, Snooker und Carambol feierten am Samstag Geburtstag

■ EISENSTADT. Zum 25-jährigen Jubiläum des Eisenstädter Billardclubs gab es neben einem großen Fest samt Ansprachen auch Billard zum Angreifen.

Carambol-„Trickshots“ von Profis, Snooker-Regelkunde und die eine oder andere Pool-Einheit standen in gemütlicher Atmosphäre in der Eisenstädter Ruster Straße am Programm.

Vierteljahrhundert-Fest

Nach den verschiedensten Billard-Übungen stand die Festveranstaltung mit der Jubiläumsansprache von Manfred Dreiszker am Programm. Dieses reichhaltige Angebot ließen sich auch LR Astrid Eisenkopf, LABg. Günter Kovacs oder GR Istvan Deli nicht entgehen und riskierten einen Blick in die Welt der Queue-Artisten.

1492356



Markus Schuster, Manfred Dreiszker und Robert Immervoll (v.l.) am Carambol-Tisch

Fotos: Gsellmann



Doris im Snooker-Fieber unter strenger Beobachtung von Corinna und Christoph



Birgit hat gut lachen, auch wenn nicht jeder Stoß nach Wunsch gelang.